



LOS VECINOS ESTÁN CANSADOS DE LAS NULAS MEDIDAS DE AYUDA.

Sampedrinos protestan ante caos vial: “Es una bomba de tiempo”

Un grupo de residentes del sector de San Pedro Sur llegaron en horas de la mañana de este lunes hasta el kilómetro 14 de la Ruta 160, con el objetivo de manifestarse por la situación vial y otras acciones que a su juicio tienen en un caos a la comuna sampedrino.

“El objetivo de la manifestación es el colapso vial y de transporte que llevamos viviendo por años de forma diaria. La Ruta 160 es la más colapsada del país. Por otro lado, Biotrén no da abasto con vagones llenos desde Coronel, lo que hace imposible que vecinos aborden, y más encima, hay lentitud del MOP para ejecutar rutas claves”, aseguró Cristian Castro, presidente de la Agrupación de Dirigentes de San Pedro Sur.

“Ahora también se va a sumar el cobro de TAG por un puente que falta un año para su término y entrega al 100%. Faltan conexiones a la ruta 160, ramales, etcétera, entonces, no vemos a este puente como una solución al caos, y no queremos cobros hasta mínimo 2027 cuando esté la construcción de la ruta Costane-

06.30

horas llegó el grupo de una decena de personas ha manifestarse en la Ruta 160.

“Cada día son más los vecinos molestos (...) hay un estrés gigante con este tema”.

Cristian Castro, dirigente San Pedro Sur

ra”, agregó.

“Este tema es una bomba de tiempo”, indicó el dirigente, añadiendo que “cada día son más los vecinos molestos y aburridos con esto, hay un estrés gigante que llevamos a nuestros hogar y trabajo. Hay un problema en salud mental que aumenta en la población”.

“Las soluciones a corto plazo no se ven. Las construcciones de terceras pistas ha sido un caos con corte de calles sin aviso, con trabajos en la semana y horas punta caóticas, cada día esto es peor”, enfatizó, afirmando que “nos hemos reunido con la Seremitt, MOP, Dirección Nacional de Concesiones, EFE, y todos coinciden en el análisis, pero no piensan en el ciudadano común y corriente”.

Luisa Uribe, presidenta de la JVV Lomas Coloradas indicó que “hemos formado una mesa tripartita con el gobernador y el alcalde para exigir lo que no han entregado a San Pedro siendo la comuna más congestionada y sin inversión”. ☺